

El Grupo y el Juanfersa preparan el derbi

BALONMANO

Los grupistas, pendientes de Pablo y de Prendes, y los jovellanistas del zurdo Rubén Río realizaron ayer el primer entrenamiento de la semana

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. El Grupo Covadonga y el Juanfersa Comunicalia comenzaron a preparar ayer el esperado partido de rivalidad local del próximo sába-

do en el pabellón Braulio García (20 horas).

Cechu Villaldea, entrenador grupista, esperará a ver cómo evolucionan las lesiones de Pablo Fernández y Carlos Prendes, dos pilares básicos en su 'siete' titular, aunque también tiene otros jugadores 'tocados'.

El preparador del Grupo ve un serio problema de cara a montar su entramado defensivo ante la posibilidad de que ambos jugadores no estén disponibles. El primero de ellos sufrió un tirón muscular que le impidió acabar el partido de la última jornada en la cancha del Balonma-

no La Roca, donde tampoco estuvo el bravo pivote candasín, que padece una sobrecarga.

Por su parte, Sergio Coteló en el Juanfersa Comunicalia confía en recuperar para el sábado al lateral derecho Rubén Río, si bien otros componentes de la plantilla tienen algunos golpes, aunque el técnico espera que puedan jugar el derbi.

Villaldea tratará de recuperar el ánimo de sus jugadores que sufrieron sendas derrotas contra el Nava y el mencionado equipo de La Roca, por lo que tratará de regresar por la senda del triunfo como en Zarautz.

En la cancha donostiarra, el central Víctor Álvarez volvió a ser el hombre importante del equipo con 14 goles, aunque el pasado sábado sus nueve tantos no fueron suficientes para conseguir un resultado positivo.

El Juanfersa Comunicalia, con el relevo de Coteló por Alberto Suárez en el banquillo, está en una mejor dinámica, pues consiguió romper su mala racha ligera de cinco partidos sin ganar contra el Alcobendas el domingo, lo que le ha dado mucha confianza a los rojillos.

200 entradas al Juanfersa

El Grupo decidió no cobrar entrada para el partido del sábado y facilitó 200 localidades para el Juanfersa Comunicalia hasta que se llene el aforo del Braulio García, que supera los 1.300 espectadores. Los socios deberán de presentar el carnet y los aficionados rojillos la mencionada entrada.

Carlos Ruesga debuta con el Barcelona en el Palau ante el Teucro

Pasqui, entrenador del Barcelona, convocó al gijonés Carlos Ruesga para el partido de esta noche contra el Teucro del también gijonés Dani Hernández, correspondiente a la undécima jornada de la Liga Asobal. De esta forma, el internacional asturiano regresa a las canchas después de la lesión de rodilla que sufrió el pasado mes de mayo con la selección absoluta contra Alemania en León. A Ruesga le hace una «gran ilusión» debutar con el mejor equipo del mundo de balonmano después de su paso por el Portland San Antonio, Ademar y Veszprem.

El Comité Organizador del Sella nombrará una gestora tras la dimisión de Peruyero

PIRAGÜISMO

:: **JUAN GARCÍA.** La crisis abierta en el seno del Comité Organizador del Descenso Internacional del Sella (CODIS) tras la dimisión del nuevo presidente, Víctor Manuel Peruyero Fernández, se resolverá con el nombramiento de una junta gestora, que será la encargada de convocar nuevas elecciones a la Pre-



Víctor Peruyero

sidencia. Dispondrá de tres meses de plazo, aunque las intenciones de sus miembros pasan por recortarlos al máximo. Por de pronto se elegirá esta misma tarde, a partir de las 19.30 horas, en la asamblea extraordinaria convocada por los únicos nueve miembros que quedan en el comité: José Antonio Modino, José Manuel Llera, Manuel Cuadrillo, Juan Llorens, Elías Sánchez, Paco Casani, Maxi Llamedo, Nieves Llana y Juan Carlos Sierra.

Cabe resaltar que Víctor Peruyero, 'Vitin' dimitió en la noche del pasado lunes argumentando «motivos personales».

Sheila Posada, a un buen nivel en el Mundial de Taiwán

PATINAJE DE VELOCIDAD

:: **J. L. C.** Sheila Posada está haciendo un más que aceptable papel en el Campeonato del Mundo de patinaje de velocidad, que se disputa en de Kaohsiung (Taiwán).

La patinadora del Club Pelayo se clasificó décima en la prueba de 1.000 metros en línea de la categoría sénior, en la que estuvo en la cabeza de la carrera la mayor parte del tiempo. De esta forma la asturiana

acreditó esa alta cifra de títulos nacionales que posee en un 2015 que dominó con claridad en los Campeonatos de España.

Hoy será día de descanso en el Mundial, en el que los participantes aprovecharán para recuperar fuerzas después de tres días muy intensos. Mañana volverán las competiciones con la novedad de la carrera de los 100 metros en carril, una nueva modalidad que, a buen seguro, añadirá espectáculo en las pruebas de sprint.

También este jueves se celebrarán los 10.000 metros puntos, en categoría júnior, y los 20.000 eliminación, en senior.

Las inscripciones de la Carrera Solidaria del Tenis Gijón y del Club de Regatas, abiertas

ATLETISMO

:: **R. D.** El Club de Tenis de Gijón y el Real Club Astur de Regatas organizarán la tercera edición de su Carrera Solidaria, que se disputará el día 13 del próximo mes de diciembre. El recorrido será de cuatro kilómetros y podrán participar cualquier socio o empleado de ambas entidades, sin necesidad de poseer licencia federativa alguna.

El comienzo de la prueba tendrá lu-

gar a las once de la mañana, con salida de la entrada principal del Club Tenis Gijón la llegada de la misma estará dispuesta en la puerta de acceso a la piscina del Club Astur Regatas.

El importe de la inscripción será de 5 euros y el último día para formalizar la misma será el 10 de diciembre. Se podrá realizar a través de un enlace en la página web de ambos clubs. Del importe de cada inscripción, se destinarán dos euros a una entidad benéfica, que cambiará cada año. En esta edición se destinará al proyecto del Padre Fuego en Burundi para construir un centro de salud y una residencia de enfermeros en la periferia de Buyumbura, capital del país.

LOONEY TUNES

COLECCIÓN LOONEY TUNES
La Mejor de
PATO LUCAS Y PORKY

VIERNES 20
LO MEJOR DEL
PATO LUCAS Y PORKY
POR SOLO
1€

Disfruta con los más peques en familia de esta divertida colección de dvds de los LOONEY TUNES que ofrecen EL COMERCIO y LA VOZ DE AVILÉS.

EL COMERCIO
LA VOZ DE AVILÉS

LLENOS DE VIDA